
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Educación de la provincia, 

informe sobre cuestiones relacionadas al Fondo de Asistencia Educativa, en 

el marco del comienzo del ciclo lectivo y con la vuelta a la presencialidad 

como marco: 

a) Cuál fue el monto de fondos girados a cada municipio y comuna en 

concepto de Fondo de Asistencia Educativa por parte de la provincia 

b) Con qué recursos humanos cuenta la Dirección Provincial de 

Infraestructura y Equipamiento Escolar para la aprobación, control y 

seguimiento de los proyectos presentados por las Comisiones de FAE en 

cada municipio y comuna. 

e) Qué obras se autorizaron durante el año 2020, en que escuelas y por qué 

montos. 

d) Cuáles son los mecanismos de control de la utilización de los fondos del 

FAE en cada localidad. 

e) Qué otros recursos envió la provincia a los municipios y comunas 

referidos a ayuda alimentaria 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

El comienzo de las clases y la vuelta a la presencialidad vuelve a poner 

sobre la mesa las necesidades de infraestructura que viven muchos de los 

establecimientos educativos de Santa Fe, y que lejos de haberse resuelto 

durante este año de pandemia se han profundizado en muchos de ellos. 

Por otro lado esta misma vuelta a la presencialidad cuando todavía está 

entre nosotros la pandemia de Covd 19 exige extremar todos los cuidados 

necesarios y adecuar las escuelas a esta situación inédita que vive el mundo. 

Esa adecuación tiene un punto central que es la necesidad de que desde el 

estado se vuelquen todos los recursos necesarios para adecuar la 

infraestructura al cuidado de la salud de toda la comunidad educativa. 

De acuerdo a las informaciones brindadas por directivos de escuelas de 

algunas localidades de la provincia, así como de miembros de asociaciones 

cooperadoras, se están generando situaciones que dificultan la 

implementación de los Fondos de Asistencia Educativas que están 

destinados a cubrir las inversiones en obras menores que no realiza 

directamente el Ministerio de Educación. 

La dificultad según expresan los directivos y algunos intendentes y 

presidentes comunales, que son quienes presiden las comisiones de FAE en 

las localidades, es que falta personal del Ministerio para autorizar y hacer el 

seguimiento de las obras y proyectos presentados por las escuelas. Y que la 

pandemia. Por otro lado nos cuentan que durante la pandemia se han ido 
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generando otros mecanismos "virtuales" para la aprobación y seguimiento 

de obras pero que no son aceptados por algunas comisiones de FAE. 

En una carta enviada a los directivos y asociaciones cooperadoras de la 

ciudad de San Lorenzo fechada el 3 de octubre del 2020, por ejemplo, 

desde la comisión de FAE del municipio plantean que la provincia "envió 

notificaciones por correo a algunas instituciones, dejan autorizadas las 

entregas de proyectos, y aclara que no se realizaron en algunos casos los 

pliegos por su parte y que se realizará el seguimiento ocular sin emisión de 

certificaciones" 

Ante esto la comisión sanlorencina del FAE plantea que hay "un vacío legal 

en la responsabil idad de la realización del proyecto" y que de no contar con 

el acompañamiento de los responsables de la provincia en esa tarea "queda 

en el buen criterio del directivo . . .  pero sobre ellos recae la responsabilidad 

ante cualquier inconveniente" 

Vale aclarar que muchos de los proyectos de FAE, por ser de montos 

menores, tienen que ver con mejorar o habil itar baños e instalaciones de 

ese tipo, lo que hace más urgente la resolución de las trabas burocráticas 

que entorpecen el normal funcionamiento de las inversiones educativas. 

En medio de estas discusiones burocráticas están las escuelas, sus 

directivos y sobre todo los alumnos y alumnas que tienen que comenzar las 

clases sin mucha certidumbre sobre cómo será en las nuevas modalidades y 

con escuelas que no han resulto aún obras fundamentales para su 

funcionamiento. 

Es por todo esto que solicito a mis pares acompañar este proyecto. 
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